

Réorganisation de services Météo France Orléans dans la tourmente ?

► Météo France Orléans va-t-elle disparaître ? C'est tout à fait possible, sachant que cette éventualité fait partie d'une nouvelle réorganisation territoriale de Météo-France.

Le site d'Orléans voué à disparaître après 2015

Cette nouvelle a fait bondir Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, qui est d'ores et déjà intervenu auprès de Mme Delphine Batho, ministre de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie, pour lui faire part de son opposition à ce projet de fermeture. Il est intervenu dans le même sens auprès du préfet de la Région Centre, préfet du Loiret ; c'est à lui, en effet, que reviendra l'organisation d'une concertation sur ce projet.

« Orléans deviendrait la seule capitale de région sans implantation de Météo France », explique Jean-Pierre Sueur. « Ce serait très préjudiciable au



bon fonctionnement du service public, car toutes les administrations, instances régionales ou établissements avec lesquels Météo-France est en relation sont implantés à Orléans. » C'est le cas de l'INRA, du BRGM, de Lig'Air, mais aussi de la préfecture, du rectorat, pour ne citer que ceux-là. « Avec une telle réorganisation, les sièges se trouveraient séparés de toutes les instances et organismes avec lesquels ils travaillent régulièrement, voire quotidiennement. » Ne resteraient plus que les unités territoriales de Bourges et de Tours dans toute la région Centre.